



Rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk avec le Primat de l'Église de Grèce

[gallery]

Le 11 décembre 2011, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite en Grèce avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et à l'invitation de Sa Béatitudo l'archevêque Hiéronyme d'Athènes et de toute la Grèce s'est rendu à la résidence de Sa Béatitudo pour un entretien.

Après la rencontre, l'Archevêque Hiéronyme a donné un dîner à l'occasion de la visite du hiérarque russe. Étaient également invités le métropolite Basile d'Elasson, le métropolite Nicolas de Messogaia and Lavreotiki, le métropolite Athénagore d'Illion, l'évêque Théodoret de Naziance, l'évêque Procope de Christianoupoleos, l'évêque Gabriel de Diavleias, D. Dolis, vice-ministre des Affaires étrangères de Grèce, V. Tchkhikvichvili, ambassadeur de la Fédération de Russie en Grèce ainsi que les membres de la délégation accompagnant le métropolite Hilarion.

En souvenir de la rencontre, des cadeaux ont été échangés.